

Communiqué de presse

Les organisations UL CGT Brest, CNT, FSU, Solidaires et Union Pirate appellent à la grève et à la mobilisation dès le 10 septembre !

Mi-juillet, le premier Ministre a présenté les axes d'un budget d'une brutalité sans précédent. Alors que les inégalités ne cessent de se creuser, le gouvernement choisit à nouveau de faire payer les travailleuses et les travailleurs, les précaires, les retraité·es, la jeunesse et les malades.

Pour nos organisations, il n'est pas question que ce soient toujours aux mêmes de régler la facture, ni de laisser passer de nouvelles dégradations des conditions de travail (augmentation du temps et de la charge de travail, congés payés diminués, suppression de jours fériés...), des conditions d'études et de détériorer encore le régime de l'indemnisation chômage, les pensions de retraites, les aides aux personnes malades et/ou précaires !

Le problème de la "dette", c'est d'abord le manque de recettes !

Il faut aller chercher l'argent là où il se trouve, c'est à dire chez les plus aisés, notamment les 1 % des plus riches qui détiennent 36 % du patrimoine financier total français, qui échappent à l'impôt grâce à « l'optimisation » fiscale. Ainsi, nous considérons que les 211 milliards d'aides publiques aux entreprises ne doivent plus être versées sans conditions et sans contrôle. Nous exigeons que les exonérations de cotisations sociales mettant en péril notre Sécurité Sociale soient stoppées, et que les moyens soient mis en place pour une véritable lutte contre la fraude et l'évasion fiscale des plus riches.

Les revendications que nous portons visent à étendre l'égalité des droits, l'augmentation du Smic et des salaires, des pensions, des aides, des minima sociaux, l'instauration d'un revenu pour les étudiant·es et apprenti·es, la défense des services publics et l'abrogation de la réforme des retraites.

Pas d'unité d'action avec l'extrême droite.

Rappelons l'imposture sociale de l'extrême droite : détournements d'argent public, ses votes contre la revalorisation du Smic et des petites retraites, contre l'égalité salariale entre femmes et hommes, contre la retraite à 60 ans ou encore contre le blocage des prix sur les produits de premières nécessités !

La stigmatisation des immigré.es, ses positions racistes restent son seul fonds de commerce. L'extrême droite reste un appui objectif du patronat qui ne sera jamais notre alliée, ni ici ni jamais !

Nous veillerons à ce que cette mobilisation ne fasse pas l'objet de récupération des pourvoyeurs de haines et qu'elle reste entre les mains de celles et ceux qui luttent et veulent s'engager pour le progrès social et contre cette proposition de budget inique.

Qui sème la misère récolte la colère !

Dans ce contexte, nous devons multiplier les initiatives pour stopper la logique de casse sociale des gouvernements successifs.

Nos organisations appellent à la grève et à la mobilisation dès le 10 septembre.

A Brest, rendez-vous à 10h30 au Parc à Chaînes.